

llevaba semillas a la escuela agrotecnica, agradezco por el comedor hecho en la misma. Cuando quemaron la comisaría de Mosconi, me puse al medio para evitar los hechos, para defender a los policías, a pesar de la detención de mi hermano Pepino Fernández y la muerte de Veron. Una vez me acusaron cuando yo estaba dando a luz a mi hijo. Ese día yo tenía un pasaje para viajar a Salta, me quedo por una protesta en Refinor que hacía a mi hermano, somos 10 hermanos, estaba trabajando, en el recreo con la secretaria de la escuela, me dijo que por radio escucho que lo estaban deteniendo a su hermano y quemando la Tecpetrol, hablo con la directora, que también tenía vinculación con la empresa, le pido permiso para retirarme, me voy, era como las 10.30, hacia mi domicilio, a 10 cuadras, a buscar el auto, es un ford escort bordó, voy a Refinor a preguntar que pasaba, hable con Elvira Navamuel, la periodista, en el cruce de la ruta había una ambulancia y cortada la ruta ya estaba el incendio, vi personas con matafuegos. Me dicen callate y me corren a un lado. Había un móvil de gendarmería, pido permiso para pasar vine a Tartagal nadie me dio respuestas cerca de las 13.00 volvimos a Tartagal hablamos con el jefe de policía, me dice que le iban a dar la libertad y avise. En ningún momento puede haberme visto el Sr. Córdoba si solo me bajé del auto para pedir permiso. Como soy hermana de Pepino siempre se me acusa. Yo llegue sola en mi auto al lugar, mi ex cuñada estaba en Refinor, había un grupo de manifestantes, no hablé con ellos. Tampoco los ví a Córdoba, Blanco o Parra. Tengo persecución por mi hermano. Ese grupo era ex ypefianos algunos pertenecen a la agrupación de mi hermano. A mi hermano lo habían detenido en Aguaray, no sé que querían los manifestantes. Yo salía por la calle que queda en medio de los 2 tanques a la ruta, ahí estaba la ambulancia y ahí me manchan mi auto. Yo fui por la noticia de mi hermano a hablar con la periodista en ese lugar, por esa noticia. Yo no fui a Aguaray, solo vine a Tartagal a la Unidad Regional para averiguar. La relación con la empresa Tecpetrol por las olimpiadas y pasajes sigue, las notas salen a nombre de la escuela, nunca se cortó.- \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ La imputada Navamuel, Elvira, respecto del hecho DICE: Ratifico lo dicho. Yo era pareja de Pepino Fernández, estaba reclamando por YPF, por la radio me entero que estaba detenido, voy a Refinor donde están los